

みらいトピックス



1 貧困をなくそう



2 飢餓をゼロに



3 すべての人に
健康と福祉を



4 質の高い教育を
みんなに



5 ジェンダー平等を
実現しよう



6 安全な水と
トイレを世界中に



7 エネルギーを
みんなに
そしてクリーンに



8 働きがいも
経済成長も



9 産業と技術革新の
基盤を作ろう



10 人や国の不平等を
なくそう



11 住み続けられる
町づくりを



12 つくる責任
つかう責任



13 気候変動に
具体的な対策を



14 海の豊かさを守ろう



15 陸の豊かさを守ろう



16 平和と公正を
すべての人に



17 パートナーシップで
目標を達成しよう

地域の活動が、SDGsにつながっています。

県知事に受賞報告



平賀地区の長尾博人さん、郁子さん夫妻は3月17日、第24回全国果樹技術・経営コンクールで最高賞の「農林水産大臣賞」を受賞したことを三村申吾知事に報告するため、県庁を訪問しました。



三村知事（中央）に受賞を報告した長尾さん夫妻（左）

長尾さん夫妻は、わい化栽培や高密度栽培の拡大により作業の効率化と反収の増加を実現させたことや、高い剪定技術で樹勢をコントロールして食味を向上させたことなどが評価され受賞しました。

三村知事は「長尾さんのようなトップ中のトップのりんご農家が、農業の課題解決に自ら取り組んでいることを伺えてうれしい」と喜びました。

博人さんは「高密度栽培も認められたことで、今後若手の人たちに興味を持ってほしい」と話しました。